

## **Jahreshauptversammlung des MSC-Mamming**

*Am Samstag fand im Vereinslokal Gasthof Apfelbeck die Jahreshauptversammlung des MSC-Mamming statt.*

1. Vorstand Roland Kroiß konnte dazu zahlreiche Mitglieder begrüßen. Auch 2. Bürgermeister, Werner Bumeder, natürlich auch MSC Mitglied, ließ sich diese Veranstaltung nicht entgehen, zumal auch dieses Jahr wieder Neuwahlen anstanden und er als Wahlleiter fungieren durfte. Nach der Begrüßung wurden verdiente Mitglieder für ihre treue Mitgliedschaft geehrt.

Für 30 Jahre Mitgliedschaft wurden Detter Brigitte, Aichinger Johann, Huber Wilfried, sowie Parzl Richard jun. von Roland Kroiß und Bürgermeister Werner Bumeder geehrt.

Auch 1. Bürgermeister Georg Eberl kann auf eine 30jährige Mitgliedschaft zurückblicken, war jedoch leider verhindert, seine Ehrung in Empfang zu nehmen.

Auf 20 Jahre Mitgliedschaft können Gillig Heinz, Schmid Johann und Apfelbeck Georg zurückblicken.

Zahlreiche 10jährige Mitgliedschaften konnten ebenfalls geehrt werden. Einige Mitglieder haben sich entschuldigt und konnten der Ehrung leider nicht beiwohnen.

So ging man direkt zur Ehrung der deutschen Meisterschaftsteilnehmer im Kart- und Rallyesport über.

Roland Kroiß überreichte den Teilnehmern eine MSC-Prämie für die eingefahrenen Meisterschaftspunkte.

In den Berichten der Vorstandschaft ließ Roland Kroiß die Saison 2013 noch einmal Revue passieren.

Viele Veranstaltungen wurden besucht und intern der Kartslalom und die deutschlandweit bekannte Mossandl Rallye organisiert und durchgeführt. Außerdem kann auf eine erstmalige, erfolgreiche Oldtimer Gaudi-Rallye zurückgeblickt werden, die auch im Jahr 2014 wieder stattfinden wird.

Ein Dank ging an alle Organisierer und Helfer, denn so soll Vereinsarbeit und -leben aussehen.

Kassier Helmut Reindl stellte die Finanzen des MSC dar. Trotz zahlreicher Investitionen kann der Verein wieder ein Plus verzeichnen, das größtenteils in die Jugendarbeit investiert wird.

Die Revisoren Paul Altenbuchner und Richard Parzl hatten die Kasse geprüft und eine einwandfreie Kassenführung bescheinigt, weshalb dann auch die Entlastung der gesamten Vorstandschaft erteilt wurde.

Nun kam der große Auftritt unseres 2. Bürgermeisters, die Neuwahlen. In seinen Grußworten sprach Bürgermeister Bumeder ein Lob an die Vorstandschaft und alle Mitglieder für die hervorragende Vereinsarbeit. Besonderen Dank sprach er unserem Jugend-Kartleiter Markus Kreuzberger für seine Jugendarbeit aus.

Den Kids ein vernünftiges Hobby zu ermöglichen sei in der heutigen Zeit ein sehr wichtiger Ansatz.

Auch die Mossandl-Rallye sei ein wichtiges Aushängeschild der Gemeinde Mamming, da die Gemeinde durch diese Veranstaltung weit über den Landkreis hinaus bekannt sei.

Nun wurden die satzungsgemäßen Neuwahlen durchgeführt.

Die Vorstandschaft blieb bis auf eine Änderung in der alten Besetzung. Das Amt des Sportwart Auto wird zukünftig Alexander Kitzinger ausüben. Mario Gagula hat nach jahrelanger Ausübung nicht mehr für dieses Amt kandidiert.

Nach dem letzten Tagesordnungspunkt, Wünsche und Anträge, beschloss Roland Kroiß offiziell die Jahreshauptversammlung, wünschte allen Mitgliedern guten Appetit beim Schweinsbradl und einen guten Nachhauseweg. Nach dem köstlichen Mahl der Herbergsfamilie Apfelbeck wurde noch viel über die PS-Boliden und die anstehende Saison diskutiert.

Bereits kommendes Wochenende brechen die Rallye-Teams zur Fürst-von-Wrede Rallye des MSC Jura auf.

Nachdem dann der letzte Tropfen Benzin verbraucht war wurde zu vorgerückter Stunde die Heimreise angetreten.



Die geehrten Mitglieder



Die neu gewählte Vorstandschaft